

こんばんは。
教室長の大内です。

久しぶりのブログになりました。
ブログをお休みしている間に
中2・中1の学年末試験と
中3の公立高校入試がありました。

学年末試験については
続々と答案が返却されており、
「過去一番の点数です！」という声や
「初めてライバルに勝ちました！」という
声を聞くことができます。
当塾では試験の答案を回収し、
どこで失点したのか、
今後の課題はどこにあるのか、
生徒様一人一人チェックしております。
まだ答案を提出していない生徒さんは
提出して下さいね。



そして、中3公立高校入試。
2月24日(木)に実施され、
本郷教室では28名の中3生が受験しました。
その合格発表が昨日3月4日(金)に
ありました。
今年は全体的にどの科目も
思考力を試される問題が増えまして、
例年よりも難しい内容でした。
特に数学と英語！
英語は教科書が変わり、

これまでは高校生で学習していた内容が
5項目ほど中3の内容になりました。
予想通り、そこから出題されたわけですが
例年の受験生からすれば高校内容が
出てきているわけですから
難しくなって当然です。

そして数学！

これは本当に難しくなりました。
パッと解き方が思い浮かぶような問題が
かなり減ってしまい、
50点もいかない生徒さんが続出するのではと
思っています。

テレビ埼玉で放送された入試解説でも

「数学が本当に難しかったです。

数学の試験が終わったあとに

落ち込んだ受験生がたくさんいたでしょう。

そこを、いかに気持ちを切り替えて

次の社会、理科、英語につなげられたか…

それが重要だった入試といえます。」

という話がありました。

私もそう思います。

ただ、こういうときは

結局受験生全体が得点できていないので

それ以外の科目ができていれば

十分合格できるということが多い印象です。

そして、28名中27名の生徒さんが

無事合格することができました。

公立高校は例え当日までの模試で

十分合格が見込める判定が出ていても

当日失敗すれば合格できません。

誰一人として安心はできないのです。

中にはかなり挑戦して受験した生徒さんも
いましたが、無事に突破！

本当におめでとうございます。

苦手な科目をできるだけ減らし

5 教科まんべんなく勉強することが大切です。

新中3生のみなさんはもちろんのこと

新中2、新中1のみなさんも

これから勉強すること

これまでに勉強してきたことが

そのまま入試につながります。

一緒に頑張りましょうね！



ところで、久しぶりに演奏動画を撮りました。

ギター1本でメロディ、コード（ベース）、

パーカッションを演奏する

ソロギターという奏法が好きです。

そのソロギタリストの中でも

井草聖二さんというギタリスト

（若くてイケメン！）の曲が好きで

よくカバーしています。

もし良かったらご覧ください。

↓こちらです。※YouTubeにとびます。

https://youtu.be/WebYeH8_Gi8

それでは、今日はこの辺で。

最近よく聴いているお気に入りの曲

YOASOBI 「ミスター」

高橋優 「HIGH FIVE」

ENHYPEN 「Always」

Little Glee Monster 「3月9日」

大内